

Untuk Menanamkan Rasa Cinta Tanah Air dan Kedisiplinan, Satgas Yonif 115/ML Mengajar Anak-Anak Papua di Sekolah

Achmad Sarjono - SELARASNEWS.COM

Jun 25, 2024 - 10:08



PUNCAK JAYA - Dalam rangka meningkatkan wawasan kebangsaan dan rasa cinta tanah air terhadap generasi muda Papua, personel Pos Pruleme Satgas Yonif 115/Macan Leuser melaksanakan kegiatan mengajar kepada siswa-siswi SMAN 1 Mulia yang berada di wilayah Kampung Wuyuneri, Distrik Mulia, Kabupaten Puncak Jaya. Pada Senin (24/6/2024).

Pemahaman tentang wawasan kebangsaan sangatlah penting untuk ditanamkan kepada generasi muda. Hal ini disebabkan perkembangan teknologi dan alat komunikasi selain membawa dampak positif, namun juga dapat memberikan dampak negatif. Salah satunya adalah paham radikalisme yang banyak disebarkan melalui media sosial dan informasi menyesatkan di internet. Sehingga, pentingnya untuk mengajarkan tentang wawasan kebangsaan dan rasa cinta tanah air terhadap generasi muda agar tidak terpengaruh paham radikalisme yang dapat memecah belah persatuan dan kesatuan bangsa, serta merusak moral generasi muda.

Oleh karena itu, Satgas Yonif 115/ML konsisten untuk menanamkan rasa kebangsaan dan cinta tanah air kepada generasi muda Papua, melalui kerjasama dengan pihak sekolah dari tingkat SD sampai dengan SMA untuk mengajarkan materi Wawasan Kebangsaan dan Cinta Tanah Air.

Selain mengajarkan tentang wawasan kebangsaan, Satgas Yonif 115/ML juga memberikan materi tentang PBB (Peraturan Baris Berbaris) dan tata cara penghormatan.

Pemberian materi tersebut bagi siswa Sekolah Dasar merupakan salah satu metode untuk menanamkan nilai-nilai kedisiplinan sejak dini serta menanamkan tentang kewajiban para siswa untuk selalu menghormati kepada yang lebih tua.

Dansatgas Yonif 115/ML Letkol Inf Raden Herman Samita mengungkapkan bahwa dirinya bersama seluruh personel Satgas Yonif 115/ML memiliki perhatian lebih terhadap sektor pendidikan.

" Kegiatan mengajar wawasan kebangsaan dan pelatihan PBB ini dilaksanakan supaya siswa-siswi Sekolah yang merupakan generasi penerus bangsa dapat tumbuh menjadi pribadi yang memiliki jiwa nasionalisme dan kedisiplinan tinggi serta memiliki daya saing yang tinggi.

Kegiatan yang dilaksanakan oleh Satgas Yonif 115/ML mendapatkan respon positif baik dari guru maupun siswa-siswi yang antusias saat mengikuti kegiatan.

Sementara itu, Bapak Gason Wonda, S.Pd., M.Pd., selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Mulia menyampaikan apresiasi atas kegiatan mengajar Wawasan Kebangsaan yang dilaksanakan oleh Satgas Yonif 115/ML. Dirinya pun berharap kegiatan ini dapat memberikan pemahaman dan kesadaran kepada para siswa-siswi tentang pentingnya wawasan kebangsaan.

" Terimakasih Satgas Yonif 115/ML sudah memberikan materi yang baik untuk siswa-siswi disini, semoga mereka akan semakin paham betapa pentingnya wawasan kebangsaan itu." Ujar Kepala Sekolah. (*)